

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan rumusan masalah, dari hasil analisis data yang telah dilakukan oleh peneliti, dapat diambil kesimpulan bahwa Variabel Penggunaan QRIS terhadap Data Penjualan Barang pada UMKM binaan Dinas Koperasi Usaha Mikro dan Tenaga Kerja Kota Banjarmasin, khususnya UMKM Dinas Koperasi tersebut. Hal ini dapat dinyatakan dengan melihat hasil koefisien regresi dari variabel Penggunaan QRIS yang bernilai $4,884 > 1,984$, dimana $t_{hitung} > t_{tabel}$ yang berarti variabel (X) yaitu Penggunaan QRIS mempunyai pengaruh terhadap Data Penjualan Barang yang cukup besar dengan signifikansi sebesar $0,001 < 0,005$. Sedangkan 19,6% telah dipengaruhi oleh variabel-variabel yang telah dijelaskan pada subbab sebelumnya pada penelitian ini.

Dilihat dari pendapatan para UMKM tersebut ada beberapa UMKM yang mengalami peningkatan penjualannya dan ada juga yang belum mengalami peningkatan setelah menggunakan QRIS. Hal tersebut tergantung rezeki masing-masing dari Tuhan Yang Maha Esa.

H. Rekomendasi/saran

Berdasarkan kesimpulan yang tertera di atas, disarankan dengan harapan agar membawa manfaat untuk khususnya mahasiswa yang mana sebagai

tambahan referensi untuk penelitian dan mengedukasi tentang QRIS dan UMKM. Apaun saran-saran yang bisa peneliti sampaikan adalah sebagai berikut.

1. Untuk Penanggungjawab Data QRIS yang saya peroleh dari Instansi yang bersangkutan dan menanggungjawab arsip data tersebut sejauh ini sudah bagus dan mudah dipahami, diharapkan agar kiranya dapat terus melengkapi data QRIS baik transaksi ataupun pengguna QRIS dari tahun ke tahun agar data yang tercatat juga lengkap dan terbukti adanya.
2. Untuk UMKM binaan Dinas Koperasi Usaha Mikro dan Tenaga Kerja Kota Banjarmasin agar kiranya sebagai wirausaha harus mengembangkan sistem pembayaran agar memudahkan konsumen untuk melakukan transaksi dengan cara mewajibkan setiap UMKM memiliki QRIS agar dapat meminimalisir terjadinya penyebaran uang palsu, penyimpanan uang jadi lebih mudah dan aman, transaksi juga cepat serta tidak menguras tenaga.
3. Untuk Peneliti, sebelumnya bisa lebih mengembangkan hasil penelitian ini dengan menambahkan indikator-indikator sebagai variabel independent, misal keefektivitasan dari QRIS dan UMKM atau bisa memperluas sampel penelitian dengan menambah sampel dan populasi agar wawasan bagi peneliti bertambah. Dan adanya tindak lanjut dari penelitian selanjutnya